

Temple de l'Église réformée de Valenciennes, 66, rue de Paris

Concert spirituel exceptionnel

Dimanche 3 avril 2011 - 16 heures

" de Schütz à Bach "

Le Petit Chœur

violons : Hélène Cambier, Jesus Lopez Parras

violoncelle : Georges Charbonnel

clavecin : Fabian Martiny

Direction : Yves Wuyts

La restitution des musiques anciennes a sensiblement évolué ces dernières années. Pour mieux s'affirmer dans cette recherche, quelques choristes, issus au départ du groupe vocal de Mons « LES ROLANDINS », souhaitaient pratiquer plus assidûment la musique baroque : c'est le point de départ du « PETIT CHŒUR ». Depuis près de 20 ans, l'ensemble s'est élargi mais se limite au recrutement de chanteurs expérimentés. L'opportunité de certains concerts l'amène à pratiquer d'autres époques.

Ainsi, des programmes variés et à la carte sont élaborés rapidement au rythme d'une répétition tous les quinze jours à l'Académie de Musique d'Ath.

Habituellement, il présente des répertoires baroques français, anglais, italiens, allemands ou de la musique des XIXe et XXe siècles.

Le Petit Chœur a participé à diverses tournées en Allemagne, en Angleterre, en France et en Espagne.

Avec la collaboration de la régionale ACJ-Hainaut et le soutien de la Communauté française de Belgique

